

también que al sector hay que exigirle que se siga realizando una mejora de sus estructuras para aumentar su productividad».

Tras retomar el tema de las inversiones y señalar que éstas son siempre productivas, García Ferrero manifestó, en torno al tema de los precios, que **«éste es el primer año que hemos conseguido que los precios percibidos hayan crecido por encima de los precios pagados»**.

Por último, el nuevo titular de Agricultura entró a examinar los temas relativos al vino y queso manchegos. Respecto al primero manifestó que «una política de regulación de los excedentes, a base de destilación, es muy peligrosa, porque puede llevarnos a unos stocks muy importantes, con mayores costes financieros y muchas pérdidas. Lo que hay que hacer es mejorar la calidad de las vides y de los vinos y forzar la presencia de los vinos tanto en el mercado interior como exterior. En suma, hay que prestigiar nuestros vinos y su consumo». En lo referente al queso manchego se mostró partidario de su denominación de origen, si bien se mostró algo cauto en cuanto a la resolución de los problemas que pudieran derivarse de la gran diversidad de calidades y sistemas de fabricación del mismo, existentes en nuestra región y sus comarcas naturales.

Junta de comunidades: cesaron los socialistas

Los tres representantes socialistas en la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Francisco José García Zapata, Juan Pedro Hernández Moltó y Amando García, cesaron en sus cargos como consejeros de Trabajo, Transportes y Comunicaciones y Obras Públicas, respectivamente.

La decisión fue adoptada por el presidente de la Junta de Comunidades, Gonzalo Payo, con el fin de acomodar la gobernabilidad de nuestra institución autonómica y evitar así los enfrentamientos que se producían en su seno.

El acuerdo fue adoptado por el comité ejecutivo de UCD regional en la que se acordó no formar un gobierno regional como el Partido Socialista Obrero Español.

Por otra parte, Blas Camacho, presidente del partido centrista en Castilla-La Mancha, manifestó que el primer gobierno autónomo será monocolor, **«ya que el PSOE no ha aportado nada a la región en el proceso preautonómico»**.

Como consecuencia de ello, los socialistas no se presentaron, como informamos en otras páginas de esta revista, a la constitución del nuevo Parlamento autónomo y presentaron un recurso para resolver por vía contencioso-administrativa este tema. El Parlamento regional contaba con la presencia de 27 representantes de UCD por 14 del PSOE.

Castilla-La Mancha entre el desierto y la esperanza

En un extenso artículo publicado por el presidente de la Junta de Comunidades en el diario «El País», Gonzalo Payo Subiza veía a Castilla-La Mancha entre «el desierto y la esperanza» y reclamaba de la

se abren para nuestra región con la consecución de la autonomía.

José Luis Colado centró su intervención sobre el control del ahorro, señalando que cada cien pesetas depositadas en entidades bancarias y de ahorro, sólo 19 son controladas por organismos específicos regionales, quedando el resto a merced de la Banca privada.

Sobre la estructura territorial de la región habló el profesor José Carpio, que señaló el retroceso de las cifras absolutas de población y la tendencia a la concentración de la misma en municipios grandes y la práctica despoblación de otras áreas deprimidas. Expuso dos ejes especiales de desarrollo: uno que partiría de Almansa-Albacete, para llegar a Madrid pasando por Alcázar de San Juan y otro formado por la nacional IV a su paso por las provincias de Ciudad Real y Toledo.

La Asociación está formada por arquitectos, economistas, abogados, geógrafos, psicólogos, economistas, ingenieros, periodistas, veterinarios, biólogos y está presidida por José Carpio, siendo su vicepresidente José Luis Muñoz (Cuenca), tesorero, José Luis Colado (Albacete) y secretario José M. Barreda (Ciudad Real).

Mil millones para el paro

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha decidió, en su primera reunión de su Consejo de Gobierno tras su constitución, solicitar del Ministerio de Trabajo 1.000 millones de pesetas para paliar en lo posible el paro en la región. Asimismo, acordó realizar gestiones cerca del Ministerio de Educación y Ciencia para conseguir la mayor rapidez en la puesta en marcha de la Universidad de Castilla-La Mancha; demandar la creación del gran área de expansión industrial y la puesta en marcha de SODICAMAN. El Consejo mostró su preocupación por los excedentes previstos en la cosecha de uva y acordó hacer gestiones ante el Ministerio de Agricultura para reducir el stock de alcohol existente.